

MEDIENMITTEILUNG

Globale Krypto-Elite trifft sich wieder in St. Moritz

CfC St. Moritz kehrt zurück im Januar 2024

Die exklusive Konferenz findet vom 10. bis 12. Januar 2024 im Suvretta House St. Moritz statt. Bisher bestätigte Redner:innen sind Chris Giancarlo, Sheila Warren, Anthony Scaramucci, Meltem Demirors, Erik Vorhees und weitere.

St. Moritz, 11. Oktober, 2023 – Die von dem Engadiner Nicolo Stöhr geführte CfC St. Moritz, kehrt vom 10. bis 12. Januar 2024 ins Suvretta House in St. Moritz zurück. Die hochkarätige Konferenz für Investor:innen und Entscheidungsträger:innen im Bereich Digital Assets und Blockchain findet in der atemberaubenden Kulisse des Oberengadins statt. Ziel ist es, die Schweiz als zentralen Dreh- und Angelpunkt der Finanz- und Kryptobranche zu fördern, indem das internationale Vernetzen sowie Kollaboration zwischen führenden Branchenakteuren in einem einzigartigen Umfeld ermöglicht wird. Zudem liegt ein starker Fokus auf dem Weitergeben und Teilen von Wissen und Erfahrungen in unterschiedlichen Formaten auf sowie auch neben der Konferenzbühne. Die Algorand Foundation, die Stiftung, die das Algorand-Blockchain-Ökosystem entwickelt, kehrt als Hauptpartner der Konferenz zurück.

Die jährliche Veranstaltung, die sich an ein Publikum von Investor:innen und Entscheidungsträger:innen aus der Finanz- und Kryptoindustrie richtet, wird eine Auswahl von Referent:innen, Meinungsführer:innen und hochrangigen Vertreter:innen aus verschiedenen Sektoren beherbergen. Zu den bisher bestätigten Redner:innen gehören Chris Giancarlo, ehemaliger Vorsitzender der United States Commodity Futures Trading Commission, Sheila Warren, CEO des Crypto Council for Innovation, Anthony Scaramucci, Gründer und Managing Partner von SkyBridge, Meltem Demirors, CSO von CoinShares, und Erik Vorhees, CEO von ShapeShift.

«Das zentrale Ziel der CfC St. Moritz ist es, die klügsten und relevantesten Köpfe aus der traditionellen Finanz- und der Kryptoindustrie zusammenzubringen und einen unvergleichlichen Rahmen für das Weitergeben von Wissen, Networking und Kollaboration zu bieten. Während der Konferenz tauschen sich die Teilnehmenden organisch über Entwicklungen in der Branche aus und knüpfen Kontakte mit anderen vermögenden Privatpersonen, wodurch neue Kooperationen entstehen. Hier im Herzen des Engadins haben unsere Gäste die Gelegenheit, sich neu zu orientieren und auf das kommende Jahr vorzubereiten. Die CfC St. Moritz legt als erste grosse Branchenkonferenz des Jahres die Agenda fest für die Themen, die 2024 die Finanzwelt bewegen werden», sagt Nicolo Stöhr, CEO der CfC St. Moritz.

Die CfC St. Moritz befasst sich jedes Jahr mit den drängendsten Themen, die sich auf die Welt der digitalen Vermögenswerte und Finanzen auswirken, und bietet dazu eine breite Palette an Podiumsdiskussionen, Vorträgen, Workshops und kurierten Abendaktivitäten. Letztes Jahr wurden auf der Bühne aktuelle Entwicklungen wie DeFi, das Metaverse und



Web3 diskutiert. Dieses Jahr werden die Branchenvertreter:innen Schlüsselthemen wie institutionelle Akzeptanz von Digital Assets, Branchenregulierung, Nachhaltigkeit und bahnbrechende Technologien diskutieren, die sich auf die traditionelle, wie die neue Finanzwelt auswirken

Staci Warden, CEO der Algorand Foundation, sagt: «An der CfC St. Moritz treffen viele der einflussreichsten Persönlichkeiten der Branche zu Beginn des neuen Jahres zusammen, wodurch wertvolle neue Kollaborationen und Partnerschaften entstehen. Wir freuen uns, wieder als Hauptpartner der CfC St. Moritz aufzutreten und damit die Entwicklung dieser einzigartigen Veranstaltung zu fördern. Das Zusammentreffen von Fachleuten in einer so malerischen Umgebung, gepaart mit unvergleichlichen Networking-Möglichkeiten, verkörpert den Geist der Zusammenarbeit, der für die Konvergenz und den Nutzen der traditionellen und dezentralen Wirtschaft von zentraler Bedeutung ist.»

Die CfC St. Moritz zieht jedes Jahr maximal 250 sorgfältig ausgewählte internationale Investor:innen, Family Offices, Fonds und Entscheidungsträger:innen aus der traditionellen und neuen Finanzwelt in das malerische Oberengadin. Drei Tage lang tauschen Meinungsführende und hochrangige Vertreter:innen aus staatlichen und supranationalen Gremien, dem Privatsektor, der Wissenschaft und dezentralen Organisationen ihr Wissen über digitale Vermögenswerte, Blockchain und traditionelle Finanzen aus.

Über CfC St. Moritz

Die CfC St. Moritz ist eine intime internationale Konferenz für handverlesene Meinungsführende und Investor:innen in der privaten und einzigartigen Umgebung der Schweizer Alpen. Die jährlich stattfindende Konferenz, lässt bewusst nur maximal 250 internationale UHNWI, Family Offices, Fonds und institutionelle Investor:innen zu, um den traditionellen Finanzsektor und die Crypto-Industrie in einer familiären Atmosphäre zusammenzubringen. Die CfC St. Moritz wurde 2017 gegründet und hat seitdem fünf Konferenzen in St. Moritz, Schweiz, eine in Half Moon Bay, Kalifornien, USA, eine virtuelle Konferenz während der Pandemie und mehrere kleinere Veranstaltungen durchgeführt. Die Konferenz beschäftigt das ganze Jahr über drei Mitarbeiter, die während der Konferenz auf 45 aufgestockt werden, und wird von CEO Nicolo Stöhr geführt.

Über Algorand Foundation

www.cfc-stmoritz.com | LinkedIn | Twitter | Instagram

Die Algorand Foundation hat es sich zur Aufgabe gemacht, das globale Versprechen der Algorand-Blockchain zu erfüllen, indem sie die Verantwortung für eine solide monetäre Versorgungsökonomie, eine dezentralisierte Verwaltung und ein gesundes und florierendes Open-Source-Ökosystem übernimmt. Algorand wurde von MIT-Professor und Turing-Preisträger Silvio Micali entwickelt und erreicht einen Transaktionsdurchsatz in der Geschwindigkeit des traditionellen Finanzwesens, jedoch mit sofortiger Endgültigkeit, nahezu ohne Transaktionskosten und auf einer 24/7-Basis.

www.algorand.foundation